令和4年5月10日発行 編集・発行 公益財団法人 日本教育公務員弘済会埼玉支部 株式会社 埼玉教弘

〒 330-0063 さいたま市浦和区高砂 3-12-24 TEL 048-822-7551 (代表) FAX 048-834-0550

晨終受益者は子どもたち

弘済会にいただいた声を教職員の皆様にもお届けする 「教弘会報埼玉 かわらばん HAPPY VOICE!」 を、令和 4 (2022) 年度から年 3 回発 行いたします。今号は、記念すべき第1号です。教弘会報同様にどうぞ楽しんでお読みください。表面は、「頑張れ!!給付奨学生」です。奨学

金を受けた生徒・学生の皆さんからいただいた感謝の声を掲載しました。今年度の奨学生募集も順次始まりますので、ご推薦 をお願いいたします。裏面の「みんなの広場」に掲載した記事は、昨年度の夏クイズの応募はがきから選ばせていただきました。 また、皆様からの声も募集しておりますので、「心に残った本」「家族」「児童・生徒・学校」「健康づくり」「料理」など、皆様の 体験やご意見をお寄せください。右記の二次元コードからもお寄せいただけます。お待ちしております!



体験やご意見は こちらから

奨学金を給付した皆さんからいただいた報告を紹介します。

今年はコロナ禍で両親の収入が半減したりと、大変厳しい 状況で受験勉強をしました。そして無事、受験が終わり、幸 いにも合格することができました。ですが、入学するときに は、お金がたくさん必要でした。そんな中、修学奨励金給 付奨学生に僕は選ばれました。奨学の給付を受けて思うこと まずは親や、奨学金の件について話してくださった先生 校長先生に対しての感謝の気持ちです。この奨学金が、 全国の教職員の方々が加入している「教弘保険」から得られ ている貴重なお金だということを知りました。このような支援 を僕は決して忘れません。奨学金の主な使途につきましては、 学校の教材の費用に充てさせていただきます。

僕は高校に向けての勉強に励んでいます。それに加えて、 朝早く起きるのが苦手なので、生活リズムを整えるために、 早寝早起きをするよう努力しています。僕には一つの大きな 目標があります。それは「大学受験合格」です。その先のこ とも考えてはいるのですが、まずは目の前の目標を達成する のが大切だと思います。その目標を達成するために、予習復 習を欠かさず、家庭での時間を有効に使い、計画通りに勉 目標達成に向けて一層努力し、努力できる環境 を与えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れずに、今後 の学校生活を充実したものにします。

(県内高校進学)

奨学金の給付を受けて私は、この奨学金は、先生方の 保険から出されたお金であって、私が頂けることはとても 光栄だと思っています。周りの先生方への感謝や、高校 生活をより一層頑張ろうと感じました。また、給付を受け ることができなかった他の学生の分も、努力を惜しまず、 勉学に励んでまいりたいと思っています。

また、頂いた奨学金は、高等学校の制服代や、教科書 代に使用したいと思っています。このお金は、日本中の先 生方の支えがあってのお金なので、感謝の気持ちを忘れず、 自分の将来の夢に必要な知識を得られる教材などを買う などしたいと考えています。

私が現在努力していることは、苦手教科の数学で、問 題の正答率を上げることと、得意な文系をもっと伸ばすこ とです。数学では、中学1年生の時からの振り返りを行い、 入学試験では予想以上の点数を得ることができました。 それでも、まだまだだと思うので、公式を口に出して暗記 するなど、基礎的な知識を身につける努力をしています。 また、私の将来の夢は、看護師になって人を助けるこ となので、高校卒業後、専門学校に進学したいと思って います。高校生活でも、勉学に励んでまいりたいです。

(県内高校進学)

奨学金のご支援をいただきまして、誠に感謝しております。こ の奨学金が教職員の方々の生命保険から生み出された貴重なも のであるという自覚をもって、より一層学業に専念していきたい

私は現在大学受験合格のために、日々勉強しています。今回 いただいた奨学金は、そのための高校の授業料に充てようと思っ と思います。 ています。私はまだ特定の就きたい職業というものは決まってい ませんが、大学では経済学を学びたいです。 理由は 2 つあります。 1つは、新型コロナウイルスの影響です。始めは、こんな恐ろし いウイルスが流行しているのだから、経済を復活させるのなんて この次だと思っていました。ですが、次第にニュース等で十分な 収入を得られない方々を見て、経済が循環しないことで大きな 影響があると分かりました。そのときに知ったのが、経済学の -マである「資源を最適配分をするにはどうすればよいか」で す。漠然としていて複雑なテーマですが、私が学びたいのはこの 学部だと確信しました。2つ目は、データサイエンスに興味があっ たからです。もともと統計的にどんなことが分かるのかというこ とにおもしろさを感じていました。少数ではありますが、デー クサイエンスと経済学が学べる大学に行きたいと考えています。 最後になりましたが、ご支援をしてくださった全ての方に心よ りお礼申し上げます。今後も、ご支援をいただいたことに恥じぬ よう、一層努力することを誓います。

本当 がら話 張って きますの から 本当 まし 増 7 りますの の て"、 えて の貴重 にあ たし、 驚 の度 いる中で りますの ひとり親家庭で四 出 の大切 U お 每 りがとうきざいます。 る思 家事もよく進 *t*= りますの B な 7 奨学金 糸白 と同時 かを込めま と実験で過ごせるように、 お金がこの奨学金 んで参り いな奨学金・ いてすっ この状況 の仕事も に選ば に大変嬉 ま の給 た して、 いんでお手に の中、 は 17 d れか 将来 れたことも 7 コ 将来子どもが して、 の子どもを育てて 最後 ※決定し Ĺ ロートに感染 いらも親 の原資と に備えて 教職員 く思 私ども 17 9 いしてくい たいま 「キセキ」 *t*= 子共々、 かの方々 親 と学 3 いうことな なけれ チだ i 自分たちで出来ること ときと 困 t= 校 な らな の生命保全 突顔 れるようになりました 1 いように注意をしながら いました。 、おり、 失生から が苦し 法人日本教育 だ 校 の会話も笑い 1.1 と思ってお ならな を絶やさず生活 ように 知 現 しいわけでは 9 降 ら三 在コロ てあ はないこ お電 使 頭 % わせて が下がる思 話を 一十感染者数 3 にかえ ŧ 1司 教 は あり 弘保険 いただ t= 7 ただ なな ま 頑 おり



●◆ 世代間

先日、職場で「チョベリバ」「チョベリグ」を知っているか、という話になりました。もちろん同世代の先生方はご存じでしたが、若手教員(気持ちは私も若手ですが。まだ)は、知らない方もいて、「チョベリグ」は知っているけど「チョベリバ」は知らない。初めて聞いたと言われ、世代間ギャップというものを初めて痛感しました。マジチョベリバです。

埼玉県立志木高等学校 「すだかずき 小須田 一樹

●◆ 心温まるおもいやり

前任校でのことです。体育館から教室へ移動をする際、出入口から遠かったにもかかわらず、その場で上履きを脱いで出入口へ向かう児童がいました。「なんで今上履きを脱いでいるの?」と聞くと、「他の学年がまだ終わっていないから音を立てないように脱ぎました。」と答えました。他人のことを考えた思いやりのある優しい心に、朝から温かい気持ちになりました。こういう子どもが一人でも多く増えるよう、「心」も育てて参りたいと思います。

三芳町立上富小学校 ゕ゚゚゙゙゙゙゙゚゚゚゚゚゚ゕゔ゚゚ 笠原 佑斗



毎日、教育現場はバタバタしていますが、子どもの活躍や成長を感じると、 「私も一生懸命やらなければ」と奮起させられます。

昨今、部活動の在り方についても、 時代の変化に伴って少しずつ変化して いますが、これからも子どもの活躍の 機会が少しでも増えることを願ってい ます

> さいたま市立馬宮中学校 たむら けんたろう 田村 健太郎



●◆ 我が校自慢の郷土資料室

前任校には、小さいながらも郷土資料室があります。その名を「時の部屋」と言います。一昨年の冬休みに三日間かけて整備し直しました。全て地元の資料です。農耕具、教科書、ノート、ひな人形、砲弾と様々なものがあります。木造校舎の頃の物や100年位前の卒業記念写真なども多数あります。

子どもたちは、「すごい」「何これ?」「全部古谷のもの?」と驚きの声を上げます。いつか子どもたちにとっても、自慢の、お気に入りの場所になるといいなと思っています。

川越市立教育センター第一分室リベーラ 御器谷 宏志





●◆ 四年目を迎えて

1年目、わからないことだらけの中、 子どもたちと必死に向き合いました。 心身ともに疲れ果てていた私に「子ど もたちにとって担任はあなたしかいな い。」と仲間からかけられた言葉で頑 張ることができました。2年目、少し 余裕ができ「先生という職業が楽し い。」と感じるようになりました。3年目、 安全教育主任を担当し、学校全体を動 かす経験を積むことができました。ま た、子どもたちの将来のことなど、い ろいろなことを考えることができ、楽 しく1年間を過ごすことができました。 大変だと感じることも多いけれど、心 と体を大切にして、仲間とともに先生 を続けていきたいと思います。

> 草加市立両新田小学校 くらしな ゆうた 倉科 雄多

●◆ 嬉しかったこと

2年前に卒業させた子どもが、中学校の英語スピーチのコンテストに出場することになった。その原稿には、冒頭 "Nice!" This word changed my life. と書かれていた。私は、「いいね!」とクラスで言うのが口ぐせで、いつも承認することを考えていた。この取組が実を結んだことが分かった瞬間だった。結びには、"When values change, life will change."とあった。これからも子どもたちの人生によい影響を与える、そんな教師であり続けたい。

杉戸町立泉小学校 たかさき たくま 高崎 拓眞



(敬称略)

公益財団法人 日本教育公務員弘済会(以下「日教弘」)の会員になりましょう!

- ① 日教弘の会員になれるのは、当会の事業の趣旨に賛同する公立の学校・幼稚園、その他の教育機関に勤務する教職員及びこれに準ずる者、又はこれらの退職者です。
- ② 右記の二次元コードからもお手続きできます。
- ③ 会費等の費用は一切不要です。④入会された方には会員証をお送りします。

会員としてのメリット 会員になることで福利厚生サービス (「日教弘クラブオフ」) を利用することができます。

例 西武園ゆうえんちが家の近くにあり、割引を利用すると大変お得なので、 孫と行くのが楽しみです。

クラブオフには、スマホのアプリがあるので使い勝手がよくなったと思います。 たくさんの割引情報があり、楽しく調べられます。

Web での

こちらから

入会は